



Periodista Falleció Homero Bascuñán

A los 97 años falleció el periodista Homero Bascuñán (Humberto Cortés), quien trabajara en Las Últimas Noticias durante más de 40 años y de la cual llegó a ser secretario de redacción. Los restos del también escritor son velados en la Iglesia San Lázaro de Santiago (en la intersección de Ejército y Gorbea), donde hoy se realizará una misa a las 11:00. Al mediodía, saldrá el féretro al cementerio.

Felleció Homero Bascuñán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Felleció Homero Bascuñán [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)